Liebes STUBE-Team,

"Komm herein in die gute Stube!" war und ist in Österreich eine Einladung, sich Zeit zu nehmen und aufzuatmen, verbunden mit Gespräch und meist auch mit einer Stärkung.

Dies gilt auch für "die" Stube. Sie ist einzigartig, nicht nur weil sie die einzige ihrer Art ist, sondern weil sie aufzusuchen bedeutet, sich auf die Fülle des Angebotes einzulassen, die Einladung zur Entschleunigung, die von Kinder- und Jugendliteratur ausgeht, anzunehmen, sich beraten zu lassen, um der ständigen Versuchung, Wirklichkeit auf Erklärung und diskursive Texte zu reduzieren, nicht zu erliegen. "Bitte, verstehe mich nicht so rasch!" Das ist in der Stube zu erfahren und sichert eine aufmerksame Begegnung mit jungen Menschen und der ganzen Wirklichkeit.

Martin Jäggle, 13. Juni 2013